ECONOMISTO JURIST



Redacción



Nace Santos Manuel Coronas González, catedrático y divulgador de la Historia del Derecho

El 25 de septiembre de 1947 nació en la asturiana Mieres, el catedrático y divulgador de la Historia del Derecho Santos Manuel Coronas González, miembro del Real Instituto de Estudios Asturianos y de la Academia Asturiana de Jurisprudencia.

Comenzó estudiando las primeras letras en el colegio de Santo Domingo de Guzmán regentado por las Hermanas Dominicas de su ciudad natal; después en el de los Padres Maristas de León y el bachillerato, con los de esta misma orden, en Oviedo y en la Universidad de esta capital, en 1970, la licenciatura en Derecho, así como el grado de doctor, en 1975, con una tesis histórica sobre *el seguro marítimo*. **Amplió estudios en universidades alemanas**. Académico, además de la indicada al inicio, de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, así como de la Real Academia de Historia.

La docencia la inició, recién licenciado, en la Universidad de Oviedo dando Historia del Derecho, también en las Universidades de León y de Santiago hasta que, en 1982, es nombr ...